

Carl Blattner, Direktor Aluminiumwerke AG, Rorschach



Carl Blattner, Direktor

In den wohlverdienten Ruhestand

hat sich Herr C. Blattner, Direktor der Aluminiumwerke AG Rorschach, nach fast dreißigjähriger Tätigkeit zurückgezogen. Unter seiner Führung entwickelte sich aus kleinen Anfängen ein Industrieunternehmen, das heute weit über die Landesgrenzen hinaus einen glanzvollen Ruf besitzt. Herr Direktor Blattner war es, der durch seine Initiative und Tatkraft in der Krisenzeit der Dreissigerjahre den Arbeitsmarkt unserer Stadt wesentlich zu entlasten vermochte. Kein Streik, kein Zwist zwischen oben und unten hinderte den Gang des Fortschrittes und der Arbeit. Das Unternehmen wuchs an Größe und Bedeutung. Rorschacher Aluminium-Halbfabrikate fanden Absatz auf allen Kontinenten und Rorschacher Aluminiumfolien werden sowohl in China als auch in Afrika verwendet. Der große Arbeitswille, die Entschlossenheit zur Spitzenleistung und die Hingabe zum Werk beseelten das Wirken von Herr Direktor Blattner. Wir sprechen ihm an dieser Stelle den herzlichen Dank aus für die gewaltige Arbeit, deren Erfolg im heutigen blühenden Industrieunternehmen liegt und das für die Stadt Rorschach von großer Bedeutung ist.

Buchtitel: Rorschacher Monatschronik 1953, S.65

Copyright: 1953 by E. Löpfe-Benz, Rorschach

[Zurück](#)